

Bezirksdelegiertentagung am 11.02.2017 in Rosellerheide-Neuenbaum

Zum 6. Mal seit 1992 wurde die Delegiertenversammlung des Bezirksverbandes Neuss von der St. Peter und Paul Bruderschaft Rosellerheide-Neuenbaum ausgerichtet. Die Schützen um den Brudermeister Heinz Meuter erwiesen sich erneut als umsichtige Ausrichter und Organisatoren. Im Wortgottesdienst schärfte der Bezirkspräses Michael Offer noch einmal das katholische Profil der Bruderschaften und mahnte klare Stellungnahmen zu den gesellschaftlichen Fragen an, die der Bund mit seinem Thesenpapier behandelt.

Nach der Begrüßung durch den Bezirksbundesmeister Andreas Kaiser, dem stillen Gedenken an die Toten von Bund und Bezirk und dem Verlesen der Geschäftsberichte bescheinigte der Kassenprüfer Harald Lenden aus Stürzelberg dem Bezirksschatzmeister Rainer Linden eine korrekte und sachgemäße Kassenführung und schlug der Versammlung die Entlastung des Vorstandes vor. Dies erfolgte einstimmig.

Insgesamt 5 Vorstandsposten mussten in den Ämtern bestätigt bzw neu gewählt werden. Andreas Kaiser als Bezirksbundesmeister, Wilfried Schlösser als Schießmeister und Franz Josef Backes als stellvertretender Schatzmeister wurden für weitere 3 Jahre einstimmig von den 78 Delegierten wiedergewählt. Neu zu besetzen war das Amt des Geschäftsführers. Hierzu wurde ebenso einstimmig gewählt der bisherige stellvertretende Geschäftsführer Carlo Schäfer aus Büderich wie auch der Hoistener Jörn Nesslinger, der das Amt des Stellvertreters übernahm.

Verabschieden durften die Delegierten den bisherigen Bezirksjungschützenmeister Marcel Weifels, der in seiner Position hervorragende Arbeit geleistet hat. Er dankte ausdrücklich als Vertreter der Schützenjugend für die Unterstützung des Vorstandes und der Bezirksschützen. Insbesondere für das Präventionskonzept hatte Marcel sich stark gemacht und er dürfte sich über sein Abschiedsgeschenk, einer Schützenfigur aus Holz in der Uniform seines Vorster Schützenzuges mit der Präventionsplakette versehen, sehr gefreut haben. An die Stelle von Marcel soll sein bisheriger Stellvertreter Michael Winters rücken. Hingewiesen wurde noch auf das Bezirksjungschützenfest am 30.04. in Grefrath, zu dem selbstverständlich auch die Alt-Schützen eingeladen wurden.

Bezirkspräses Michael Offer lud zum Einkehrnachmittag am 18.3. nach Hoisten ein. Dabei richtete er seine Einladung insbesondere und ausdrücklich an die Bruderschaften, die beim letztjährigen Einkehrnachmittag in Driesch gefehlt hatten. Die Veranstaltung wird unter dem Thema „ Musik und mehr“ stehen und mit einem Gottesdienst in der St. Peter Kirche beginnen.

Zum Abschluss warf der Bezirksbundesmeister noch einen Blick in die Zukunft: Während 2017 durch die Entscheidungen zum Thesenpapier des Bundes und den daraus resultierenden Diskussionen geprägt sein wird, stehen für den Bezirksverband Neuss in 2018 wichtige Termine an: am 01.07.2018 der Diözesanjungschützentag in Norf, am 01.08.2018 das Bezirksschützenfest in Stürzelberg und das Europafest vom 17. – 19.08.2018 im nicht unweit gelegenen Leudal in den Niederlanden, wo eine größere Anzahl der Neusser Bezirksmajestäten teilnehmen sollte.